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В  Н О М Е Р Е :

За дальнейший технический 
прогресс

И О Д  РУКОВОДСТВОМ Ком-
** мунистической партии в на

шей стране неуклонно осуществ
ляется техническое совершенство
вание во всех отраслях народного 
хозяйства, внедряются в произ
водство новейшие достижения на
уки и техники. В результате 
наша промышленность и осо
бенно тяжелая индустрия уско
ренными темпами двигаются впе
ред, завоевывая одну победу за 
другой.

Советский народ, радуясь до
стигнутым успехам, направляет 
свои усилия на решение но
вых задач, поставленных перед 
ним Коммунистической партией.

В постановлении июльского 
Пленума ЦК КПСС указывается, 
что наряду с обеспечением вы
полнения народнохозяйственных 
планов важнейшей задачей пар
тийных, советских и хозяйственных 
организаций является всемерное 
повышение технического уровня 
производства.

Основными условиями решения 
ее должно быть резкое повышение 
темпов технического совершенст
вования во всех отраслях про
мышленности на базе электрифи
кации, комплексной механизации 
и автоматизации производственных 
процессов, внедрения новейших 
высокопроизводительных станков, 
машин и агрегатов, постоянного 
совершенствования технологии 
производства, модернизации су
ществующего оборудования и т. д.

Коллективы предприятий города, 
воодушевленные решениями июль
ского Пленума ЦК КПСС, все 
шире развертывают социалистиче
ское соревнование в честь XX 
съезда КПСС, берут на себя по
вышенные обязательства и на
стойчиво борются за их выполне
ние.

Долг партийных, профсоюзных и 
комсомольских организаций, хо
зяйственных руководителей все
мерно поддерживать творческую 
инициативу масс, направлять уси
лия рабочих, мастеров, инженеров 
и техников на борьбу за досроч
ное выполнение планов по всем 
технико-экономическим показате
лям. Необходимо усилить борьбу 
за дальнейший технический прог
ресс, за внедрение в производство 
всего нового, передового. В этом 
направлении на предприятиях 
Сызрани предстоит сделать еще 
немало.

Однако на некоторых предприя
тиях нашего города еще не приня
то решительных мер к осуществ* 
лению этих указаний партии. На
меченные организационно-техниче
ские мероприятия выполняются 
медленно, а поэтому не достига
ются должные результаты в росте 
производительности труда, в уве
личении выпуска продукции и 
улучшении всех других показа
телей в работе промышленности.

Медленно перестраиваются в ра
боте мельзавод № 9, деревообде
лочный комбинат, Батракский 
кирпичный завод и некоторые дру
гие предприятия. Все они не вы
полнили план первого полугодия. 
Тревогу вызывает и то обстоя
тельство, что в июле промышлен
ность города в целом работала 
хуже, чем в предыдущие месяцы.

На недавно состоявшемся соб
рании городского партийного ак
тива остро критиковались недо
статки, которые имеются на на
ших предприятиях и указывались 
пути их устранения. В литейном 
цехе гидротурбинного завода, на
пример, значительная масса фор
мовочной земли готовится вруч
ную. На выполнении этой работы 
занято около 100 человек. Вруч
ную транспортируется эта земля 
и к рабочим местам. Отсутствует 
должная механизация на заливке 
форм и в обрубном отделе
нии. При условии механизации 
этих трудоемких и тяжелых работ 
литейный цех смог бы дать на 25 
процентов литья больше, чем сей
час.

Вопрос о механизации литейно
го производства на гидротурбин
ном заводе ставится давно, но 
очень робко, без должной энергии 
и настойчивости решается руко
водством цеха, главным метал
лургом и руководством завода.

На шахте № I Кашпирского ру
доуправления не выполняется за
дание по росту производительно
сти труда. Причина этого кроется 
в том, что руководство шахты, 
партийная и профсоюзная органи
зации не внедряют оправдавший 
себя такой прогрессивный метод 
организации работы, каким яв
ляется график цикличности. 
Вследствие этого на шахте из пя
ти участков только один выпол
нил норматив цикличности.

На ремонтно-механическом заво
де объединения «Куйбышевнефть» 
были составлены организационно
технические мероприятия, в кото
рых значительное место уделено 
механизации тяжелых и трудоем
ких работ. Но большая часть этих 
мероприятий не выполняется , лишь 
только потому, что этим важным 
вопросом как следует не занима
ются ни директор завода тов. Сул
танов, ни главный инженер тов. 
Нехаев.

Июльский Пленум ЦК КПСС 
потребовал от партийных, проф
союзных организаций и хозяйст
венных руководителей поднять 
социалистическое соревнование на 
новую ступень, всемерно поддер
живать творческую инициативу 
новаторов, настойчиво внедрять 
в производство новую технику, 
более совершенные оснастку и 
инструменты. Надо лучше орга
низовать техническую подготовку 
кадров, повышение их квалифи
кации.

Партийные организации обязаны 
осуществлять повседневный конт
роль за выполнением намеченных 
мероприятий по поднятию техни
ческого уровня промышленности, 
по дальнейшему росту производи
тельности труда на каждом рабо
чем месте, участке, цехе, пред
приятии. Нужно повысить ответст
венность руководителей за поло
жение дел на производстве, за 
осуществление технического прог
ресса и выполнение государствен
ного плана по всем показателям.

Мобилизуем усилия коллективов 
всех предприятий на дальнейший 
технический прогресс, на улучше
ние работы всей промышленности 
нашего города

У Ч Е Б Н И К И  Д Л Я  С Е Л Ь С К И Х  Ш К О Л Ь Н И К О В
Потребительская кооперация рас

ширяет торговлю учебниками на 
селе. В прошлом году кооперация 
завезла для учащихся сельских 
школ 45 миллионов учебников. В 
нынешнем году намечено продать 
на оеле 70 миллионов экземпляров. 
Большая часть их уже доставлена 
на места.

Продажа учебников началась 
уже повсеместна^—в открытых при

всех сельских школах книжных 
киосках. Здесь продаются также 
тетради и другие школьно-пись- 
мени ые пр ин адлежности.

Сейчас в сельские местности за
везено тетрадей намного больше 
прошлых лет. Продажа тетрадей 
производится, в частности, во всех 
магазинах и лавк№ потребитель
ской кооперации

(ТАСС).

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
ПЕРВЫЕ СУДА ПРОШЛИ ШЛЮЗ 

ГОРЬКОВСКОЙ ГЭС
ГОРЬКИЙ, 14 августа. (ТАСС). 

В торжественной обстановке от
крылась навигация по обводному 
каналу и нижнему шлюзу № 14 
Горьковской ГЭС.

В полдень на площадь левого 
берега собрались тысячи строите
лей, монтажников, гидромехани
заторов, эксплуатационников, мно
гочисленные гости. Состоялся ми
тинг, на котором выступили на
чальник «Горьковгэсстроя» тов. 
Юринов, заместитель Министра 
речного флота тов. Черевко, сек
ретарь обкома КПСС тов. Смир
нов, бригадир упр&рвления основ
ных сооружений левого берега 
тов. Баринов и другие.

По окончании митинга флоти
лия судов во главе с флагманским 
пароходом «Волга» направилась к 
воротам шлюза. С центрального 
пульта управления начальник вах
ты тов. Лозин передал:

— Вход в шлюз разрешен. Доб

ро пожаловать!

В 13 часов по московскому вре
мени перерезается красная лента, 
протянутая через Волгу. Под зву
ки, музыки, приветственные возгла
сы, крики «Ура» пароход «Волга» 
входит в камеру шлюза, ,3а ним 
медленно движутся украшенные 
флагами расцвечивания пароходы 
«Адмирал Ушаков.», «Глеб Успен
ский», «Волгарь», «Стрежень», 
«Плесс» и другие.

Камера шлюзов наполняется во
дой. Суда через верхние ворота 
идут в канал, а затем на просто
ры Волги.

МОДЕРНИЗИРОВАННЫЕ 
ГРУЗОВЫЕ АВТОМОБИЛИ

МИАСС. (Челябинская область).
На Уральском автомобильном за
воде ведется большая работа по 
улучшению качества выпускаемых 
грузовиков.

Выпущены опытные образцы мо
дернизированного автомобиля 
«ЗИС-5» и газогенераторного 
«УралЗИС-325», которые успеш
но прошли испытания.

Модернизированные машины 
имеют более мощный двигатель с 
повышенной степенью сж'атия, 
алюминиевыми поршнями, центро
бежным маелоочистителем, а так
же облицовку обтекаемой формы 
и удобную прочную кабину.

Модернизированные машины по
лучили новые марки: карбюратор
ный автомобиль «УралЗИС-Збб» и 
газогенераторный — «УралЗИС- 
356».

(ТАСС).

т
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Грузовой паровоз типа «1-4-4-2» Коломенского паровозостроитель
ного завода (выпуск 1954 года). Наибольшая мощность паровоза — 
4000 лошадиных сил. Конструкционная скорость—90 километров в час. 

НА СНИМКЕ: грузовой паровоз типа «1-4-4-2».
Фото Э. Евзерихина. (Фотохроника ТАСС>.\

* --------------------

ПАМЯТНИК ГЕРОЮ СЕВАСТОПОЛЯ МАТРОСУ ПЕТРУ КОШКЕ
Украинское село Ометницы — 

Ситковецкого района, Винницкой 
области —родина матроса Петра 
Кошки, прославившегося в пери
од Севастопольской обороны в 
1854—55 годах.

На днях здесь в торжествен
ной обстановке состоялось откры
тие памятника легендарному ге
рою. Центральную площадь села 
заполнили тысячи жителей Омет
ницы и ближайших сел. Присут
ствует делегация моряков Чер
номорского флота во главе с 
контр-адмиралом тов. Петрище
вым.

На митинге выступили секре
тарь Ситковецкого райкома тов. 
Бондаренко, контр-адмирал ' тов. 
Петрищев, председатель колхоза 
имени Яценко тов. Кривсшей, уча
стник обороны Севастополя в пе
риод Великой Отечественной вой
ны тов. Доле, 103-летний колхоз

ник села Ометницы тов. Грищен
ко, лично знавший Кошку, кото
рый после военной службы про
живал в родном селе до 1882 го
да, и другие.

Опускается покрывало, и пе
ред собравшимися на высоком 
гранитном постаменте открывает
ся бронзовый скульптурный порт
рет героя-моряка. На памятнике 
надпись:

«Матросу 
Кошке 

Петру Марковичу^
Герою обороны 

Севастополя 
1854—55 гг.

Военные моряки 
Черноморского флота 

1955 г.»

К подножию памятника участ
ники митинга возложили много 
венков из живых цветов.

ПРИЕМ В
Начался очередной прием в 

школы фабрично-заводского обу
чения и в горнопромышленные 
школы страны.

В эти учебные заведения при
нимаются юноши в возрасте 16— 
17 лет, девушки 16— 18 лет.

В августе—сентябре будет при
нято около 50 тысяч человек. За 
период обучения они освоят спе-

ШКОЛЫ ФЗО
циальности бурильщиков, забой
щиков, крепильщиков, машини
стов погрузочных машин, треть
их горновых доменных печей, ка
менщиков, печников, сборщиков 
стальных конструкций и т. д. 
Всего в школах будут готовиться 
рабочие почти ста специально
стей.

(ТАСС).

СБОРНО-РАЗБОРНЫЙ КИНОТЕАТР
ИВАНОВО, 15 августа. (ТАСС). 

Здесь закончено строительство 
сборно-разборного кинотеатра на 
150 мест.

Здание состоит из металличе
ского каркаса. Стены смонтиро
ваны из фанерных щитов, кры

ша—брезентовая. Для сидения 
приспособлены деревянные ска

мейки с откидными ножками. 

Все сооружение в разобранном 

виде укладывается на одну гру

зовую автомашину.

Молдавская ССР. За успехи в 
развитии общественного живот
новодства колхоз имени Вороши
лова Флорештского района вто
рой год является участником 
ВСХВ. Животноводы обязались 
надоить в этом году по 3.100 
литров молока от каждой коро
вы. С1>едний надой за последние 
восемь месяцев составил 1.902 
литра молока.

Большое количество молока 
сдано по обязательным поставкам 
и реализовано в счет государст
венных закупок.

НА СНИМКЕ: отправка молока 
для продажи государству.

Фото П. Лисенкина.
(Фотохроника ТАСС).
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Первая советская атомная электростанция 
Академии н а р  ССОР

НА СНИМКЕ: здание атомной электростанции.

НА СНИМКЕ: атомный реактор.

НА СНИМКЕ: главный пульт управления.
(Фотохроника ТАСС).

СОБРАНИЕ ПАРТИЙНОГО 
АКТИВА СЫЗРАНСКОГО 

ОТДЕЛЕНИЯ
Состоялось собрание партий

ного актива Сызранского отде
ления железной дороги. С докла
дом «Итоги июльского Пленума 
ЦК КПСС и задачи железнодо
рожников Сызранского отделения» 
выступил начальник политот
дела отделения тов. Кулемин.

Докладчик отметил, что, прет
воряя в жизнь решения Комму
нистической партии, железно
дорожники добиваются дальней
шего подъема производительности 
труда, образцового обеспечения 

■ перевозок народнохозяйственных 
грузов. За минувшие месяцы 
план отделением перевыполнен, 
сэкономлено около семи миллио
нов рублей государственных 
средств, перевезено в тяжеловес
ных поездах дополнительно один 
миллион триста тысяч тонн гру
зов.

Докладчик и выступавшие в 
прениях отмечали недостатки, 
вносили предложения, как обес
печить еще более лучшую рабо
ту отделения. Они говорили о 
том, что сызранские вагонники 
медленно внедряют опыт новато
ров львовских вагонников. Во 
многих службах отделения плохо 
ведется борьба за укрепление дис
циплины, против ее нарушите- 
тей. Отмечалось также, что пар
тийные организации слабо вос
питывают у работников служб 
чувство ответственности за пору
ченный им участок работы.

Секретарь парткома Сызран
ского железнодорожного узла тов. 
Скачков говорил, что политотдел 
и райпрофсож недостаточно за
нимаются обобщением опыта ра 
боты партийных и профсоюзных 
организаций по вопросам воспи
тания, пропаганды достижений 
передовиков и новаторов произ
водства и руководства социали
стическим соревнованием.

Машинист паровозного депо ст. 
Батраки тов. Кулагин критико
вал хозяйственных и партийных 
работников за отсутствие долж
ной заботы об улучшении орга
низации производства.

По ебсужденному вопросу со
брание партийного актива при
няло соответствующее постанов
ление и обсудило новые обяза
тельства в честь XX съезда Ком
мунистической партии Советско
го Союза.

В честь XX съезда ИПСС
Перевыполняют взятые обязательства

Коллектив токарной группы 
механического цеха ремонтно-ме
ханического завода объедине
ния «Куйбыпювнефтъ» включил
ся в соревнование в честь XX 
съезда Коммунистической партии. 
Многие из токарей значительно 
перевыполняют свои обязательст
ва.

Если ранее токаря изготовляли 
по 20— 22 задвижек Лудло, то 
токарь тов. Кряжов за смену 
стал обрабатывать по 40— 50 
штук. Такого результата он до
стиг за счет хорошей подготовки 
рабочего места. К началу смены 
у него все лежит на своем месте: 
заготовки, инструмент, приспо
собления. Поэтому у тов. Кряжо- 
ва почти не бывает простоев и 
он добивается высокой выработ
ки.

Три месяца назад на завод при
шел Александр Нестеров и попро
сил научить его токарному делу. 
Начальник цеха прикрепил моло
дого рабочего к опытному токарю 
тов. Редину. Непосредственно у 
рабочего места ученик стал позна

вать все тонкости токарного де
ла, изучать станок и т. д.

Через два месяца он стал рабо
тать самостоятельно. В первый 
же месяц Нестеров выполнил за 
дание на 130 процентов, на вто
рой он дал 148 процентов нормы 
и  в июле —  165 процентов. От
личительной чертой этого моло
дого токаря является его исклю
чительное старание, стремление 
все узнать, научиться делать все 
так, как старые опытные рабо
чие.

Молодой токарь тов. Некрасов 
имеет 4-й разряд. В дни соревно
вания в честь XX съезда партии 
он выполняет работы по пятому 
разряду на 170 процентов и вы
ше. Его продукция получает толь
ко хорошую и отличную оценку.

Замечательных успехов в со
ревновании добивается токарь 
тов. Бочкарев и многие другие, 
решившие встретить знамена
тельное событие в жизни партии 
и всего советского народа —  XX 
съезд КПСС новыми производст
венными успехами. Г. Петров.

Передовой цех
Битумный цех нефтеперераба

тывающего завода девять месяцев 
подряд держит первенство в со
циалистическом соревновании це
хов.

Включившись ¡в соревнование 
в честь XX съезда партии, кол
лектив цеха решил добиться еще 
лучших результатов в работе и 
обязался досрочно выполнить го
довое задание и дать сверх плана 
10 тысяч тонн битума, перевы
полнить задание по производи
тельности труда на 10 процентов 
и по снижению себестоимости 
продукции— на 8 процентов.

У передовиков слова не расхо

дятся с делом. В июле цех вы
пустил сверх плана 1500 тонн 
битума и ему снова было присуж
дено первое место по заводу. Луч
ших результатов в работе за 
прошлый месяц добилась бригада, 
руководимая старшим оператором 
тов. Плешаковым. Коллектив ее 
работает слаженно, дружно. В 
результате норма выработки вы
полнена на 114,5 процента.

В августе коллектив цеха не 
снижает темпы в борьбе за вы
полнение обязательств и р а 
ботает с опережением графика.

3. Орлова.

ДОБИВАЮТСЯ НОВЫХ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ УСПЕХОВ
Диспетчерский коллектив Сыз

ранского отделения, соревнуясь в 
честь XX съезда Коммунистиче
ской партии, добивается но
вых производственных успе
хов. Так, 13 августа дежур
ный по отделению тов. Вер
хов, узловой диспетчер тов, 
Вольвачев в содружестве с ра 
ботниками станции Батраки 
сформировали за дежурство 17 
тяжеловесных поездов, которыми 
дополнительно отправлено около

7 тысяч тонн грузов.
Смена дежурного по отделению 

тов. Бабушева, узловой диспет
чер тов. Владимиров 14 августа 
сформировали 16 тяжеловесных 
поездов.

Вот уже несколько дежурств 
подряд диспетчеры Сенновского 
и Киндяковского участков тт. 
Фирулин, Лысенков, Савинов, 
Маров, добиваются стопроцент
ного проследования поездов п# 
графику.

ПЕРСПЕКТИВЫ И ИДЕАЛЫ

НОВА Я Ж И З Н Ь  Р У М Ы Н С К О Й  
М О Л О ДЕЖ И

Долгие десятилетия молодежь 
Румынии жестоко страдала от уг
нетений, лишений и произвола, 
отличающих отношение буржуаз
ных правителей к трудящимся.

В былые времена молодежь ис
пытала трудности, связанные с 
приобретением профессии. Доступ 
в школы был ограничен. Широко 
познала молодежь безрадостные 
дни безработицы.

Воспитанная в духе ненави
сти, национальной розни и инди
видуализма. часть молодежи бы
ла вовлечена в реакционное фа
шистское движение. Эта часть мо
лодежи явилась орудием целого 
ряда действий, идущих вразрез с 
волей и чаяниями румынского 
народа.

☆
С освобождением страны — 23 

августа 1944 года — в жизни ру
мынской молодежи произошла 
коренная перемена.

Государство уделяет огромное 
внимание молодежи, стремясь 
обеспечить ей наилучшие условия 
жизни и воспитания. Ныне моло
дежь имеет возможность претво
рить в жизнь свою заветную меч
ту. Ей широко предоставлена воз
можность учиться, постигать но

вейшие завоевания науки и тех
ники. Система образования в кор
не переменилась и намного расши
рилась. Молодежь городов и сел 
республики получила возможность 
бесплатно учиться. В настоящее 
время число учащихся школ раз
личных ступеней увеличилось бо
лее чем в 7 раз по сравнению с 
1938 годом.

Молодежь из рядов националь
ных меньшинств пользуется ныне 
всеми правами и свободами наря
ду с румынской молодежью. В 
стране, например, существует 
свыше 3.500 школ с преподавани
ем на родном языке национальных 
меньшинств.

Около 60 тысяч студентов посе
щают высшие учебные заведения 
в десяти университетских цент
рах страны. В настоящее время в 
стране имеется 134 факультета, 
по сравнению с 41 факультетом в 
1938 году.

Широкие возможности созданы 
для юношей и девушек, посвяща
ющих себя науке, литературе и 
искусству. В институтах Академии 
Наук Румынской Народной Рес
публики молодые сотрудники име
ют возможность проводить в ла
бораториях научно-исследователь

скую работу, изучать новейшие 
труды ученых и т. д.

Литературные кружки, основан
ные в различных центрах стра
ны, специальные издания книг для 
молодежи, а также театры, му
зеи, выставки, симфонические ор
кестры, ансамбли художественной 
самодеятельности заботливо вос
питывают молодежь и предостав
ляют молодым талантам широ*- 
кую возможность для своего мно
гогранного проявления.

Наряду с теоретическим обуче
нием, расширено также техниче
ское и профессиональное обучение, 
которым охвачены десятки тысяч 
учащихся. Им предоставлены, ши
рокие возможности выбора специ
альностей. Только за последние 
гри года эти школы выпустили 
свыше 100 тысяч квалифициро
ванных работников.

Ежегодно тысячи юношей и 
девушек получают путевки на ку
рорты и в дома отдыха. Им пре
доставлена возможность совер
шать экскурсии, знакомиться с 
историческими местами, красота
ми и природными богатствами 
своей родины.

Каждый юноша и каждая де
вушка имеют возможность ныне 
заниматься спортом по своему 
выбору. В их распоряжении—ста
дионы, зимние спортивные залы, 
спортивные площадки, бассейны, 
а также необходимый спортивный 
инвентарь.

Молодежь принимает участие и 
в управлении государственными

делами. Свыше 13 тысяч пред
ставителей молодежи являются 
депутатами народных советов. Мо
лодежь гордится тем, что из ее 
рядов в Великое Национальное 
Собрание избраны такие депута
ты как Герой Социалистического 
Труда Николае Васу, лауреат Го
сударственной премии поэт Дан 
Дешлиу и др. Повсюду, на пред
приятиях и в учреждениях, в кол
лективных сельских хозяйствах, 
машинно - тракторных станциях, 
в общественных организациях мо
лодежь занимает ответственные 
посты.

☆
Молодое поколение Румынии 

воспитывается в духе любви к 
родине и дружбы со всеми на
родами. Ярким выражением пат
риотизма молодежи является ее 
интерес к социалистическому пре
образованию в стране, к прошло
му румынского народа, к истори
ческим образам передовых людей, 
которые на протяжении многих 
лет были выразителями гения 
народа.

Молодежь пытливо и любовно 
изучает прошлое своей страны, 
находя в произведениях великих 
летописцев, историков, деятелей 
науки, писателей и артистов, спо
собствовавших обогащению сок
ровищницы румынской культуры, 
неиссякаемый источник для поу
чений и вдохновения.

Одним -из доказательств прояв
лений патриотизма молодежи яв
ляется энтузиазм, с которым она

вносит свой вклад в дело социа
листического строительства, повы
шения благосостояния народных 
масс.

На великих стройках, способст
вующих подъему народного хо
зяйства и культуры, молодежь 
зачастую идет в первых рядах. 
Эпоха, во время которой живет 
румынская молодежь, вполне от
вечает ее самым естественным 
стремлениям проявить свои твор
ческие способности, поставить их 
на службу великих идеалов свое
го народа. Молодежь знает, что 
никогда прежде она не имела в 
такой полной мере, как теперь, 
возможность претворить свои меч
ты в жизнь.

Румынская молодежь стремится 
к миру и борьбе за мир наряду 
со всем народом. За последние го
ды не было такого мероприятия, 
призванного служить делу смяг
чения напряженности в междуна
родных отношениях, в котором мо
лодежь не приняла бы активного 
участия из любви к жизни и не
нависти к войне.

Молодежь Румынии гордится 
тем, что своими непосредственны
ми действиями, путем встреч с 
молодежью остальных стран, как 
и дружеских связей, установлен
ных между юношами и девушками 
всего мира, она ^сможет внести 
свой вклад в дело сближения и 
сотрудничества между народами.

Информационный бюллетень
Румынского агентства печати
«Аджерпрес».
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В Таллине строится телевизионный центр. В этом году жители 
Эстонии будут смотреть регулярные телепередачи.

НА СНИМКЕ: инженер Сконе Палло за настройкой аппаратуры  
телецентра.

Фото Ю. Ватсера. (Фотохроника ТАСС).

Благоустроить рынки

В осуществлении дальнейшего 
-технического прогресса и роста 
: дроизводительносхи труда, в 
-улучшении всех других технико- 

... экономических показателей ра 
боты предприятия большая роль 
принадлежит рационализаторам 
и изобретателям,.новаторам про
изводства.

С каждым годом , растет коли
чество рационализаторов и изо- 

; эретателеи на нашем заводе, 
увеличивается л х  вклад в общую 
борьбу коллектива за досрочное 
выполнение плана, за всемерное 
повышение технического уровня 
производства.

За первое полугодие в БРИЗ 
.завода поступило 479 предложе
ний, на 72 предложения больше, 
чем за тот же период прошлого 
,года. Важно отметить, что год от 
года наши рационализаторы и 
изобретатели вносят все более 
ценные предложения :как по 
глубине технического замысла, 
так и по тому экономическому 
эффекту, который они дают про
изводству.

Так, старший мастер энергола- 
боратории тов.„ Егоров и лаборант 
тов. Воробьев разработали новую 
конструкцию электронно-регули- 
рующей -приставки к стрелочным 

: измерительным приборам. Пред
ложение Егорова и Воробьева да
ет заводу, выпускающему эт1Г 

приборы, 1 .5 0 0  тысяч рублей 
годовой экономии и нашему 
предприятию— ‘более Л О  тыс.;руй.

Старший конструктор тов. 
Логинов разработал специальный 
штамп для горячен штамповки 
стойки. В результате внедрения 
этого предложения трудоемкость 

; изготовления силосоуборочного 
комбайна снижена н а ,51 минуту 
и дает заводу 41749 рублей 
годовой экономии. Среди рацио
нализаторов завода тов. Логинов 
является наиболее активным. 

*Все его предложения принимают
ся и приносят большую пользу 
производству.

Много предложений поступает 
(.от контрольного мастера сбороч- 
.ного цеха тов. Храмова. Один из 
узлов комбайна состоял из трех 
деталей. Он предложил заменить 

*здх одной деталью, что значитель- 
гно снизило трудоемкость изготов
ления узла и дало экономию ме
талла. Активными рационализа
торами являются: старший ма
стер тов. Спиваков, старший тех

нол ог тов. Лянгузов, слесари тт. 
Алабердин, Кузьмин, фрезеров
щик тов. "Куприянов, мастер тов. 

’ Михайлов.и многие другие.
Завод и -цехи имеют контроль-

ВОЗМУТИТЕЛЬНАЯ
Мы, учащиеся Саратовского 

¿нефтепромыслового техникума, 
’-прикомандированные к строи
тельному тресту №  24 для про
хождения производственной прак
тики, нередко наблюдаем на пло
щадках треста факты возмути
тельно небрежного отношения к 

^народному добру.
Недавно нам пришлось наблю

дать такую картину: к месту 
.строительства жилого дома №  35 
"Подъехала -машина, груженная 
кирпичом. Началась разгрузка. 
Двое грузчиков не укладывали 
кирпич в клетки, как это долж
ны были делать по существующим 
правилам, а сбрасывали его в 
.беспорядочную кучу, навалом. 
.¿На наших глазах целый кир-

0 ТОРГОВЛЕ
В районе Промышленного 

д а н к а  нет ларьков по продаже 
шрохладительных напитков.

.Необходимо организовать там

ные задания по внедрению ра 
ционализаторских предложений 
и по получению от них эконо
мического эффекта. Эти задания 
перевыполняются. Завод получил 
в первом полугодии от внедрен
ных в производство рационализа
торских предложений более мил
лиона рублей экономии.

Рационализаторы дают воз
можность заводу сэкономить ме
талла на 97236 рублей, лесома
териалов на 77520 рублей, топ
лива на 9560 рублей, пара на 
36045 рублей, снизить трудоем
кость изготовления силосоубороч
ных комбайнов на 132148 нор- 
мо-часов, запасных частей —  на 
14791 нормо-час и т. д.

За последнее время заметно 
улучшилась работа с рационали
заторами в сборочном, кузнечном, 
лдтамповочно - заготовительном 
цехах. Начальники цехов тт. 
Прохоров, Луцкевич, Рудниц
кий, уполномоченные БРИЗ’а тт. 
Жарков, Сергеев, Литвинов, 
Скороходов стали более конкрет
но руководить работой рациона
лизаторов, оказывать им помощь 
в разработке и внедрении их 
цредложений. В результате в 
сборочном цехе, например, за 
полугодие поступило 178 предло
жений, сумма годовой экономии 
от внедренных предложений за 
полугодие составила 277 ,3  ты
сячи -рублей.

.Все :эш  факты ярко показы
вают, ^какими огромными внут
рипроизводственными резервами 
располагает наш завод, мобили
зовав которые можно еще выше 
поднять производительность тру
да, улучшить качество и снизить 
себестоимость продукции.

Задачи, поставленные июль
ским Пленумом ЦК КПСС перед 
промышленностью, вызывают 
необходимость еще выше поднять 
уровень работы с рационализато
рами и изобретателями, принять 
меры к своевременному внедре
нию их предложений в производ
ство. Однако некоторые предло
жения у нас все еще долго нахо
дятся на рассмотрении в отделах 
и цехах, а когда принимаются—  
очень медленно внедряются в про
изводство, что вызывает справед
ливые нарекания рационализа
торов и изобретателей. Еще в
1953 году рационализатор тов. 
Ситников разработал новую кон
струкцию клапана на магистрали 
сжатого воздуха, который должен 
значительно сократить потери 
сжатого воздуха. По вине главно
го энергетика тов. Шарапенко 
клапан до сих пор не внедрен в

НЕБРЕЖНОСТЬ
пич превращался в щебень. Та
кое обращение со строительным 
материалом вызвало справедли
вое возмущение у присутствовав
ших каменщиков. Несмотря на 
их справедливые замечания и 
просьбы более бережно относить
ся к народному добру, грузчики 
продолжали «разгрузку» по-свое
му.

Описанное нами происходило 
на участке, где производителем 
работ тов. Журавлев. Нам ду
мается, что именно он должен 
нести ответственность за то, что 
его люди до сих пор не умеют 
беречь государственное достоя
ние, не борются за снижение 
стоимости строительства.

Н. Кривего, Ф. Вершинина, 
учащиеся техникума.

ВОДОЙ
торговлю прохладительными на

питками и газированной водой.

С. Александров.

производство. Предложение конт
рольного мастера тов. Храмова о 
ненужности ставить на машину 
48 шайб находилось у главного 
конструктора тов. Месняева бо
лее месяца. С 16 марта у тов. 
Месняева же находится на заклю
чении другое предложение тов. 
Храмова по детали СК-4274. Та
ких примеров, характеризующих 
косность, проявляемую некоторы
ми руководителями к творческой 
инициативе наших новаторов, 
можно привести много. Они име
ли и имеют место потому, что 
совет БРИЗ’а, начальники цехов 
и отделов до сих пор не чувст
вуют должной ответственности 
за судьбу поступавших предло
жений.

С целью устранения недостат
ков в работе с рационализатора
ми и изобретателями директором 
завода предложено разработать 
график внедрения предложений в 
производство. Проведена общеза
водская конференция рационали
заторов и изобретателей, где вы
ступающие справедливо крити
ковали руководителей завода, це
хов, отделов, в том числе и руко
водство БРИЗ’а за волокиту с р ас
смотрением и внедрением неко
торых предложений.

После этого на заводе состав
лен темник для рационализаторов 
и изобретателей, в нем указаны 
вопросы, в разрешении которых 
могут проявить свои творческие 
способности наши новаторы. На 
заводе создается кабинет техни
ки, в котором можно ознакомить
ся с новинками технической ли
тературы, с предложениями за
водских рационализаторов и изо
бретателей, получить техниче
скую консультацию и т. д.

Решения июльского Пленума 
ЦК КПСС вызвали в коллективе 
завода новый большой политиче
ский и производственный подъ
ем, творческую активность. Всту
пая в социалистическое соревно
вание в честь XX съезда партии, 
передовики нашего предприятия 
берут на себя повышенные про
изводственные обязательства и 
вносят новые ценные предложе
ния, направленные на дальней
ший технический прогресс, рост 
производительности труда, уве
личение выпуска продукции. 
Долг каждого руководителя ока
зывать всемерную помощь рацио
нализаторам и изобретателям, 
быстрее внедрять в производство 
все их ценные предложения.

В. Грачев,
начальник БРИЗ’а 

комбайнового завода.

Агитбригада в колхозах
Клуб нефтеперерабатывающего 

завода, выполняя свое обязатель
ство по культурному шефству 
над сельскими очагами культу
ры, на время уборочной кампа
нии создал специальную агит
бригаду для культурного обслу
живания колхозников и механи
заторов сельского хозяйства.

На днях бригада побывала в 
колхозах имени Ленина, имени 
17 партсъезда, «Победитель», 
имени Молотова, имени Маленко
ва, а также у механизаторов 
Кашпирской и Троицко-Богород- 
ской МТС.

Бригада выступала в сельских 
клубах и на полевых станах. 
Заведующий библиотекой парт
бюро завода тов. Мясников про
читал доклад на тему: «Итоги Же
невского совещания Глав прави
тельств четырех держав», а уча
стники художественной самодея
тельности дали концерт. Для 
оформления полевых будок и ва
гончиков трактористам вручены 
лозунги, плакаты и другая на
глядная агитация.

Город не может пожаловаться 
на недостаток рынков. Кроме 
трех основных районных рын
ков, имеются их филиалы в 
рабочих поселках, на городских 
окраинах и новостройках. Но 
вот с культурой на них повсе
местно неблагополучно.

Нельзя сказать, что управле
ние городскими рынками не про
являет заботы о благоустройстве 
торговых площадок. Оно добива
лось ассигнований на эти цели в
1954 году. Получило оно около 
полутора миллионов рублей и в 
текущем году. Однако, несмотря 
на то, что значительная часть 
ассигнований уже израсходова
на, положение с благоустройст
вом рынков не изменилось.

Дело в том, что строительство 
на городских рынках и их бла
гоустройство возложено на строй
управление №  6 областного тре
ста местных торгов (начальник 
стройуправления тов. Поярков), 
а оно провалило план прошлого 
года и есть серьезные опасения, 
что ничего не сделает и в ны
нешнем году.

Центральный рынок —  самый 
крупный в городе. Здесь надо 
было построить мясной и молоч
ный павильоны, ряд утеплен
ных ларьков для зимней торгов
ли колхозов, служебные помеще
ния. Налицо пока незавершен
ный строительством мясной па
вильон. В мае прошлого года тов. 
Поярков клятвенно заверил 
управление рынками:

— К ноябрю, павильон будет 
готов!..

Ему поверили. Но выложив 
стены павильона, тов. Поярков 
снял бригады строителей и с 
тех пор ни сам не заглядывает 
на объект, ни людей не присы
лает.

Совершенно нетерпимо, что 
молоком и молочными продукта
ми сейчас торгуют на открытом 
воздухе. Получив же мясной па
вильон, управление Центрально
го рынка смогло бы заняться 
подготовкой площадки под строи
тельство молочного павильона.

На Привокзальном рынке на
до капитально отремонтировать 
смешанный павильон, построить 
три утепленных ларька и про
ложить водоканализационную 
магистраль. Работы по ремонту

Близится сезон заготовки и пе
реработки овощей и картофеля на 
заводе пище концентратов. Руко
водство предприятия провело боль
шие подготовительные работы: от
ремонтировано 8 глубинных пунк
тов по приемке овощей от колхо
зов и совхозов, приведены в поря
док подвальные помещения и ово
щехранилища.

На самом заводе также строит
ся картофелехранилище на 1000

павильона начались в прошлом 
году. Но и тут, где требовалось 
всего - навсего сменить цоколь
ную часть и перекрыть крышу, 
строители ничего не сделали. В 
прошлом году законсервировали 
объект, а сейчас на него и глаз 
не кажут. Тов. Пояркову из 53 
тысяч рублей, ассигнованных на 
это, различными путями за то, 
что еще не сделано, удалось по
лучить 40 тысяч рублей. <  -л

Дело в том, что строительство 
ведется без технического надзора 
со стороны заказчика, и подряд
чик поэтому делает то, что ему 
только заблагорассудится. Так, 
например, далеко не закончив цо
кольную часть павильона и не 
израсходовав на обшивку его ни 
одной новой тесины, тов. Пояр
ков полностью получил стои
мость работ на объекте. Каче
ство работ— отвратительное: цо
коль осыпается.

Могут спросить: а что смотре
ли заказчики? Верно, во многом 
повинны и они, но вина ложится 
и на городской отдел коммуналь
ного хозяйства, руководители ко
торого не контролируют строи
тельные работы на рынках.

Исполкому горсовета следует 
потребовать от тов. Пояркова 
немедленного продолжения рабо
ты по строительству и благоуст
ройству рынков.

Исполкому горсовета следует 
заодно решить и другой немало
важный вопрос.

Известно, что только на Цен
тральный рынок ежедневно при
езжает много колхозников. Мно
гие из них задерживаются на двое 
и больше суток. Значительная 
же часть Дома колхозника занята 
работниками горторготдела. Сюда 
же внесли свои столы и шкафы 
бухгалтерии чайной №  4 и пель
менной. Большую долю здания 
занимает горпищеторг.

Спрашивается, когда же бу
дет выполнен приказ Министра 
торговли РСФСР от 30 июня 
1955 года об освобождении поме
щения Дома колхозника и ис
пользовании его по прямому на
значению?

Необходимо ускорить работы 
по благоустройству рынков. Они 
должны быть приведены в куль
турный вид.

Н. Ручьев.

тонн и заканчивается ремонт тех
нологического оборудования ово
щесушильной линии. На это?й 
участке устанавливается дополни
тельное оборудование для ускоре
ния процесса, ликвидирующее 

трудоемкие операции. Установлен 
транспортер для охлаждения кар
тофеля перед резкой, пневмотрагяс 
портер и бункера на участке зата

ривания сухого картофеля.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Накануне сезона переработки овощей
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Торжественное заседание в Пхеньяне, 
посвященное десятой годовщине 

освобождения Кореи
ПХЕНЬЯН, 14 августа. (ТАСС). 

Сегодня вечером' в Пхеньяне в 
театре Моранбон состоялось тор
жественное заседание, посвящен
ное десятой годовщине со дня ос
вобождения Кореи Советской Ар
мией.

Бурными аплодисментами встре
тили собравшиеся в зале появле
ния в президиуме заседания руко
водителей Трудовой партии Кореи 
и правительства КНДР Ким Ир 
Сена, Ким Ду Бона. Пак Ден Ай, 
Цой Ен Гена, Пак Чан Ока, Цой 
Чан Ика, Хон Мен Хи, Тен Ир 
Лена Пак Ы Вана, Пак Кым Че- 
ра, Пак Ен Бина, Ли Ена, руко
водящих деятелей Единого демо
кратического Оте'чественного 
фронта Кореи. Места в президиу
ме занимают также члены Совет
ской правительственной делега
ции во главе с секретарем 
ЦК КПСС А. Б. Аристовым, 
члены делегации КНР, воз
главляемой заместителем предсе
дателя КНР Чжу Дэ, командую
щий частями китайских народных 
добровольцев генерал Ян Юн, по

слы и поверенные в делах стран 
народной демократии. В зале вспы
хивают горячие овации в честь 
представителей Советского Союза, 
Китайской Народной Республики 
и стран народной демократии, в 
честь нерушимого союза стран ла
геря мира, демократии и социа
лизма.

Торжественное заседание открыл 
председатель Президиума Верхов
ного Народного собрания КНДР 
Ким Ду Бон. С докладом, посвя
щенным десятилетию со дня осво
бождения Кореи, выступил пред
седатель Кабинета министров 
КНДР Ким Ир Сен.

Тепло встретили участники за
седания речь главы Советской 
правительственной делегации А. Б. 
Аристова.

Затем слово было предоставлено 
главе делегации Китайской На
родной Республики Чжу Дэ.

С приветственными речами на 
заседании выступили также главы 
дипламати ч еск их п р едста ви те л ьст в 
стран народной демократии.

ПРАЗДНОВАНИЕ ДНЯ ОСВОБОЖДЕНИЯ В КНДР
ПХЕНЬЯН, 15 августа. (ТАСС). 

Сегодня в день национального 
праздника корейского народа—де
сятилетия со дня освобождения 
Кореи, — в Пхеньяне состоялся 
военный парад и большая демон
страция трудящихся.

Во время парада на централь
ной трибуне присутствовали руко
водители Трудовой партии Кореи, 
Правительства Корейской Народ
но-Демократической Республики и 
Единого демократического Отече
ственного фронта Кореи Ким Ир 
Сен, Ким Ду Бон, Пак Ден Ай, 
члены Советской правительствен
ной делегации во главе с секрета
рем ЦК КПСС А. Б. Аристовым, 
члены делегации КНР, возглав
ляемой заместителем председателя

КНР Чжу Дэ, передовики произ
водства, партийные, государствен
ные и общественные деятели, дип
ломатические представители брат
ских стран.

Парад войск принимал замести
тель председателя кабинета Ми
нистров КНДР и Министр нацио
нальной обороны вице-маршал 
Цой Ен Ген.

После парада началось празд
ничное шествие трудящихся Пхень
яна, продолжавшееся в течение 
двух часов-. В демонстрации при
няло участие 300 тысяч человек.

Массовые демонстрации по слу
чаю Дня' освобождения состоялись 
сегодня также в других городах 
КНДР.

П Р А З Д Н О В А Н И Е  Д Н Я Н Е З А В И С И М О С Т И
И Н Д И И

И С В О Б О Д Ы

ДЕЛИ, 15 августа. (ТАСС). Се
годня Индия отмечает восьмую го
довщину своей независимости. Ут
ром по случаю Дня независимости 
и свободы Индии в Красном фор
те (городская цитадель) в Дели 
состоялась торжественная церемо- 
|1шя подъема национального флага 
Индии. На! церемонии с большой 
речью выступил Премьер-Министр 
Индии Джавахарлал Неру.

В обращении к нации по случаю 
Дня независимости и свободы пре
зидент Республики Индии Рад- 
жендра Прасад с удовлетворением 
отметил прогресс в экономической 
реконструкции страны и ее мир
ную политику. Президент особо 
отметил сердечный прием, оказан
ный Премьер-Министру Неру в 
Советском Союзе и в других стра
нах Европы.

РАСПРОСТРАНЕНИЕ СОВЕТСКОГО МЕТОДА 
ДОБЫЧИ НЕФТИ В РУМЫНИИ

БУХАРЕСТ, 15 августа. (ТАСС). 
В нефтяной промышленности Ру
мынской Народней Республики 
все более широкое применение по
лучает прогрессивный советский 
метод добычи нефти — гидравли
ческий разрыв нефтяных пластов. 
Применение ?того метода на 
нефтепромыслах в Молдове дало

очень хорошие результаты. Он 
позволил увеличить производи
тельности скважин в 3—4 и более 
раз.

В настоящее время румынские 
нефтяники проводят работы по 
внедрению метода гидравлическо
го разрыва нефтяных пластов на 
многих других промыслах.

К  П О Л О Ж Е Н И Ю
ПАРИЖ, 15 августа. (ТАСС). 

Как явствует из сообщения кор
респондента агентства Франс 
Пресс из Хартума, Генеральная 

Ассамблея Федерации суданских 

профсоюзов одобрила решение о 

проведении всеобщей семидневной 

забастовки, принятое недавно

В С У Д А Н Е
профсоюзами суданских трудя
щихся.

Забастовка, дата которой будет 
установлена позднее, вызвана от
казом правительства Аль-Азхари 
удовлетворить требования трудя
щихся, касающиеся продолжитель
ности рабочего дня и заработной 
платы.

ЗАКРЫТИЕ V ВСЕМИРНОГО 
ФЕСТИВАЛЯ МОЛОДЕЖИ 

И СТУДЕНТОВ
ВАРШАВА, 15 августа. (ТАСС) 

Вечером 14 августа состоялась 
торжественная церемония закры
тия V Всемирного фестиваля мо
лодежи и студентов за мир и 
дружбу.

На площади перед Дворцом 
культуры и науки имени И. В. 
Сталина собрались молодежные 
делегации более чем 100 стран 
мира, десятки тысяч польских 
юношей и девушек, прибывших 
на фестиваль из различных вое
водств Польши, и множество жи
телей Варшавы.

На трибуне—руководители Все
мирной федерации демократиче
ской молодежи и Международно
го союза студентов, почетные 
гости фестиваля, главы молодеж
ных делегаций.

На закрытие фестиваля прибы
ли руководящие деятели Поль
ского государства, главы дипло
матических представительств, ак
кредитованные в Варшаве, сотни 
иностранных журналистов.

По окончании торжественной 
церемонии участники фестиваля с 
воодушевлением приняли обра
щение к молодежи всего мира.

П Р О М Ы Ш Л Е Н Н О Е
С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О  В К Н Р
В Китайской Народной Респуб

лике в широком масштабе ведется 
промышленное строительство. 
Вступают в строй все новые 
фабрики, заводы, железные доро
ги, закладываются новые шахты.

Как сообщает газета «Жень- 
миньжибао», в Харбине заканчи
вается строительство завода 
электроприборов, продукция кото
рого будет играть большую роль 
в развитии отечественной про
мышленности. Уже закончено 
строительство главных цехов заво
да. В настоАцее время завер
шаете^ монтаж оборудования, ос
новная часть которого изготовле
на на предприятиях Китая.

Продолжается строительство 
ГуЯЪьтинской гидроэлектростанции. 
Согласно сообщению газеты «Гун- 
женьжибао», в настоящее время 
на стройке идут работы по соору
жению водоотводного туннеля и 
главного здания ГЭС. Монтаж
ники приступают к установке обо
рудования. Газета отмечает, что 
Гуаньтинская ГЭС явится одной 
из первых гидроэлектростанций в 
стране, которая будет полностью 
оснащена отечественной техни
кой.

Китайская печать сообщает 
также о завершающих работах на 
строительстве крупнейшего в 
стране бумажного комбината в 
Цзямусы.

(ТАСС).

ЖИТЕЛИ СИНГАПУРА 
ТРЕБУЮТ НЕЗАВИСИМОСТИ
ДЕЛИ, 15 августа. (ТАСС). 

Как передает радио Дели, сегодня 
в Сингапуре состоялся массовый 
митинг, участники которого по
требовали немедленного предо
ставления независимости колонии.

РО С Т Ц Е Н  В А Н Г Л И И
ЛОНДОН, 15 августа. (ТАСС). 

Национальная ассоциация вла
дельцев пекарен объявила, что в 
связи с ростом цен на муку и 
топливо в ближайшие две недели 
цены на хлеб, пирожные и дру
гие мучные изделия будут повы
шены на 10— 15 процентов.

Закончились экзамены в техническом училище
С 8 по 15 августа в техниче

ском училище №  9 впервые про
водились переводные экзамены у 
учащихся с двухгодичным сро
ком обучения. Глубокие знания 
по теоретической подготовке за 
первый год обучения показали 
будущий мастер - строитель Ана
толий Радченко, будущие меха
ники по ремонту и эксплуатации 
строительных машин Нина Баже
нова и Александр Мордвинкин.

Переводные экзамены произво
дились в четырех группах: сле- 
сарей-механиков, механиков по 
ремонту и эксплуатации строи
тельных машин, мастеров-строи- 
телей, нормировщиков по строи
тельству.

Учащиеся с годичным срокам 
обучения, сдав экзамены по тео
ретической подготовке, в на

стоящее время проходят произ
водственную практику. Их прак
тика проходит на промышлен
ных предприятиях и стройках 
города. Успешно трудится в це
хе гидротурбинного завода кан
дидат в члены КПСС Олег Пау
тов. Он уже самостоятельно мо
жет обрабатывать детали на рас
точном и токарном станке. Не от
стает от него и Владимир Ники
тенко. Хорошо отзываются так
же на заводе о воспитанниках 
технического училища токаре- 
универсале Антонине Чистяковой 
и токаре-карусельщике Геннадии 
Голдобуеве.

В конце сентября в техниче
ском училище состоится первый 
выпуск квалифицированных ра
бочих восьми специальностей.

Учеба профсоюзного актива
На швейной фабрике недавне 

состоялся трехдневный семинар 
профсоюзных активистов —  чле
нов цеховых комитетов, профор
гов, страховых делегатов. На се
минаре председатель областного 
союза швейников тов. Зюзина 
выступила с докладом «Культур- 
но-массовая и организационная 
работа», юрист Куйбышевской 
юридической консультации тов.

Коростелев— «Трудовое законо
дательство и социалистическое 
страхование», технический ин
спектор ЦК профсоюза швейни-г 
ков тов. Милованова— «Охрана 
труда и техника безопасности»^

Перед профсоюзными активи
стами поставлены задачи по- 

улучшению профсоюзной работы- 
на предприятии.

На первенство РСФСР по футболу

„Нефтяник“ получает первое очко
Многочисленные любители фут

бола пришли в прошлое воскре
сенье на стадион «Нефтяник» по
смотреть на игру сызранского 
«Нефтяника» и футболистов гор. 
Коврова. Положение их в турнир
ной таблице далеко не равное: 
сызранцы находились на этот день 
на последнем месте, а ковровцы 
прочно закрепились на третьем 
месте.

Игра обещала быть весьма на
пряженной, так как сызранцам 
нужен был выигрыш или хотя бы 
ничья. Так оно и произошло. Иг
рая по ветру хозяева поля долго 
штурмуют ворота! ковровцев, но 
вратарь бдительно охраняет их: 
сызранец Макаров с близкого рас
стояния бьет, и мяч в руках у вра
таря гостей. В дальнейшем' сыз
ранцы несколько раз прорьша^отся 
на штрафную площадку ковров- 
цев, но ни одну из атак не могут 
завершить точным ударом.

В свою очередь пытаются про
бить по воротам хозяев* поля и ков
ровцы. Однако это им не удает
ся — сызраицы начеку: полуза
щитники быстро приходят на по
мощь защитникам.

Первая половина игры проходит 

в обоюдных атаках, но счет ни 

одной из команд так и не был от

крыт.

Вторая половина игры начинит*- 
ся бурным натиском гостей, играю
щим теперь уже по ветру. Они 
очень точно передают мяч друг 
другу, но сызранцы разрушают их 
комбинации и сами остро напада
ют, и вскоре забивают первый год 
в ворота соперников.

Игра приобретает еще более' 
острый характер. Ковровцы, види.- 
мо, не желают мириться с этим 
результатом. Они то и дело появ
ляются н!а штрафной площадке 
«Нефтяника», демонстрируя хоро
шую сыгранность. Минут за двад
цать до конца встречи им все же 
удается послать в сетку ворот хо
зяев поля ответный мяч. Так и за
кончилась эта встреча со счетом  ̂
1:1.

Игр» показала, что «Нефтяник» ' 
может играть лучше, чем до сих' 
пор и занять в турнирной таблице 
лучшее место.

* * *

Следующую игру на первенст
во РСФСР по футболу команда 
Сызранского «Нефтяника» прове* 
дет в гор. Ульяновске 29 августа. 
До этого1— 19 августа—«Нефтя
ник» на своем поле проведет то
варищескую встречу с мастерами 
класса «А» команды «Крылья Со- 
ветов» (города Куйбышев).

В. Владимиров.

И з в е щ е н и е
19 августа, в 19 часов местного времени, в зале заседаний гор- 

кома КПСС состоится публичная лекция на тему «Международное 
положение». Лекцию читает лектор правления Всесоюзного общества 
по распространению политических и научных знаний тов. Шишлин 
н. В.

Билеты продаются в библиотеке горкома КПСС,

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ,

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художестве н н ы й »
Новый художественный фильм 

«КНЯЖНА МЭРИ» 

«Звезда» 
«НЕСТЕРКА»

«Родина» 
«ПРИЗРАКИ ПОКИДАЮТ 

ВЕРШИНЫ»

Заводу пищевых 
концентратов 

требуются механик, 
электромонтер, уборщица.
Обращаться в отдел кадров, 

улица Урицкого, 2.
(5-5).

Г О Р Н О П Р О М Ы Ш Л Е Н Н А Я  Ш К О Л А  № 1 К А Ш П И Р Р У Д Н И К А
производит прием молодежи в возрасте от 17 до 26 лет с обра

зованием не ниже 6 классов для обучения специальностям: про- 
ходчиков-крепильщиков, путевых рабочих первой руки, помощ
ников машинистов врубовых машин.

На отделение по подготовке каменщиков и штукатуров при

нимается молодежь в возрасте 16— 17 лет с образованием не ниже

4-х классов.

Срок обучения 10 месяцев. Начало занятий с 1 октября. 

Зачисленным в школу предоставляется бесплатное общежитие, 

питание, обмундирование.

Артель «Бытовик»
принимает от частных лиц и 
организаций лес на распилов
ку. Срок исполнения 2—3 дня.

Артели требуются столяры 
маляры и подсобные рабочие 
на пилораму. Оплата труда 
сдельная.

Обращаться: Ульяновская, 34 
(2- 1).

Утерянную фактуру на 10 
кубометров дров, из Байдеря- 
ковской дачи за № 2874 от
26 июня 1955 года, на имя 
Гарро Н. К. считать недей
ствительной.

Халтурин Иван Сергеевич про
живающий в г. Сызрани, по Совет
ской улице, 11. возбуждает дело о 
расторжении брака с Халтуриной 
Ниной Сергеевной, проживающей в 
г. Сызрани, по Пензенской улице,' 
19.

Дело подлежит рассмотрению в  
народном суде 1-го участка Цент
рального района г. Сызрани.

Зайцев Владимир Андреевич, 
проживающий в г. Сызрани, Не
красовский пер., 3, кв. 5, воз
буждает дело о расторжении брака 
с Зайцевой Марией Ивановной, про
живающей в г. Сызрани, ул. Смир- 
ницкой, 29.

Дело подлежит рассмотрению в 

народном суде 1-го участка Цен

трального района г. Сызрани.
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